


 ملخص البحث
 

 مالتعليمية كتاب اللغز في تعل  لة يتطوير الوس، موضوع البحث: 2019, 152201067،  رقم التسجيل: فردوس

 وسطة الإسلامية سيرانج(ت)بحث تطويري في الصف الثامن بمدرسة فهم القرأن المالمفردات 

شكلة لا يتقن الطلاب المفردات، وهذه كم ومن الشرح السابق عرفنا أن احد مشكلة الطلاب في تعلم اللغة العربية هي

الطلاب في الفصل الثامن من المدرسة فهم القران المتوسطة الإسلامية سيرانج. من نتائج البحوث التي أجراها الباحث في التاريخ 

عون في يستطي طلبا لا يعرفون المفردات عندما يسأل المدرس عن المفردات ولا 21طالبا من  27عرفنا أن  2019نوفمبير  11-14

استخدامها والنتيجة هي أن الطلاب لا يفهمون المواد المقدمة وانخفض تحصيل الطلاب في الفصل. ولتسهيل الطلاب في تعلم 

 .المفردات يمكن المعلم أن يستخدم وسائل التعليمية المناسبة والمثيرة للاهتمام

ردات في الصف م المفلتعليمية في موضوع المهنة في تعل  ( لمعرفة تطوير الوسيلة ا1ثم أهداف البحث في هذا البحث يعني 

المفردات في  م( لمعرفة فعالية الوسيلة التعليمية في موضوع المهنة في تعل  2الثامن  بمدرسة فهم القران المتوسطة الإسلامية سيرانج. 

 الصف الثامن  بمدرسة فهم القران متوسطة الإسلامية سيرانج.

 Reseach andهي البحث والتطوير وفي اللغة العربية يسمى ب )و  البحث طريقة استخدم هذا

Development وإجراءات البحث والتطوير هذا نموذج .)Borg & Gall  :تطوير 2 ( البحوث وجمع المعلومات،1التالية )

ة هي الملاحظة، والمقابل( تجربة المنتج. وأسلوب جمع البيانات 5 ( مراجعة/إصلاح المنتج،4 ( اختبار التحقق من الصحة،3 المنتج،

 الشخصية، والاختبار.

( متوسط قيمة في نتائج 2 ،توفر الوسيلة التعليمية "كتاب اللغز" لترقية مفهوم المفردات ( (1ونتائج هذا البحث هي:

سن أن يح"كتاب اللغز" يمكن  هذا يدل على أن استخدام وسيلة التعليمية .%86، ونتائج الاختبار البعدي %63الاختبار القبلي 

  .%23بتقديم  مفهوم المفردات

 



ABSTRAK 

Nama: Firdaus, Nim :  152201067, Judul  Penelitian: Pengembangan Media Pembelajaran 

Buku Teka - Teki dalam Pembelajaran Kosakata (Pembahasan Pengembangan Di Kelas 

VIII MTS Fahmil Quran Serang) 

Dari penjelasan sebelumnya, kita mengetahui bahwa salah satu masalah yang dihadapi siswa 

dalam mempelajari bahasa Arab adalah kurangnya penguasaan kosakata. Hal ini serupa dengan 

masalah yang dihadapi siswa kelas VIII Madrasah Tsanawiyah (MTS) Fahmil Quran Serang. 

Dari hasil penelitian yang dilakukan peneliti pada tanggal 11-14 November 2019, diketahui 

bahwa 27 dari 21 siswa tidak mengetahui kosakata saat guru menjelaskan dan bertanya. 

Akibatnya siswa tidak memahami materi yang disampaikan dan prestasi belajar dikelas 

menurun. Untuk memudahkan siswa dalam mempelajari kosakata, guru dapat menggunakan 

metode mengajar yang tepat dan menarik. 

Tujuan peneliti dalam penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui pengembangan media 

pembelajaran pada mata pelajaran profesi dalam pembelajaran kosakata di kelas VIII MTS 

Fahmil Quran Serang. 2) Untuk mengetahui keefektifan media pembelajaran pada mata 

pelajaran profesi dalam pembelajaran kosakata di kelas VIII MTS Fahmil Quran Serang. 

Penelitian ini menggunakan metode penelitian dan pengembangan, yang juga dikenal sebagai 

(Reseach and Development). Prosedur penelitian dan pengembangan yang digunakan dalam 

penelitian ini adalah model Gall & Borg: 1) Penelitian dan pengumpulan informasi, 2) 

Pengembangan produk, 3) Uji validasi, 4) Tinjauan/perbaikan produk, 5) Pengujian produk. 

Metode pengumpulan data meliputi observasi, wawancara personal, dan pengujian. 

Hasil penelitian ini adalah: 1) Ketersediaan alat bantu ajar "buku teka-teki" untuk 

meningkatkan konsep kosakata, 2) Nilai rata-rata hasil pra-tes adalah 63% dan hasil pasca-tes 

adalah 86%. Hal ini menunjukkan bahwa penggunaan alat bantu ajar "buku teka-teki" dapat 

meningkatkan konsep kosakata sebesar 86%. 

 

 

 

 

 



ABSTRACT 

 

Name: Firdaus, NIM: 152201067, Research Title: Development of Puzzle Book Learning 

Media in Vocabulary Learning (Development Discussion in Grade VIII of MTS Fahmil 

Quran Serang). 

From the previous explanation, we know that one of the challenges students face in learning 

Arabic is a lack of vocabulary mastery. This is similar to the problem faced by eighth-grade 

students at the Fahmil Quran Middle School (MTS) in Serang. A study conducted by 

researchers from November 11-14, 2019, revealed that 27 out of 21 students did not know 

vocabulary when the teacher explained and asked questions. As a result, students did not 

understand the material presented, and their academic performance declined. To facilitate 

students' vocabulary learning, teachers can use appropriate and engaging teaching methods. 

The objectives of this study were: 1) To determine the development of learning media for 

professional subjects in vocabulary learning in grade VIII of MTS Fahmil Quran Serang. 2) To 

determine the effectiveness of learning media for professional subjects in vocabulary learning 

in grade VIII of MTS Fahmil Quran Serang. This study used a research and development 

method, also known as (Research and Development). The research and development procedure 

used in this study is the Gall & Borg model: 1) Research and information collection, 2) Product 

development, 3) Validation testing, 4) Product review/improvement, 5) Product testing. Data 

collection methods included observation, personal interviews, and testing. The results of this 

study were: 1) Availability of "puzzle books" teaching aids to enhance vocabulary concepts, 2) 

The average pre-test score was 63% and the post-test score was 86%. This shows that the use 

of the "puzzle book" teaching aid can increase vocabulary concepts by 86%. 
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